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第70回 奈良警察署協議会

開催 日 時 令和７年２月26日(水) 午後１時30分から午後３時00分（90分）

開 催 場 所 奈良警察署 ５階 研修場

委 員 近田会長 中室副会長 井本委員 岡本委員 尾崎委員 楠木委員

（定数22名） 久保（元）委員 久保（英）委員 髙辻委員 堂上委員 砥綿委員

中川委員 中嶋委員 増田委員 松本委員 宮木委員 森野委員

以上17名

警 察 署 署長 副署長 会計官 地域交通官 刑事官 警務課長

生活安全課長 地域総務課長 刑事第一課長 刑事第二課長

交通第一課長 警備課長 以上14名

議 事 概 要 １ 会長挨拶

令和６年11月28日に開催された奈良県警察署協議会連絡会議に出席し、奈良警

察署の防犯取組みが県内の警察署の中でも得に活発であることを改めて認識し

た。その会議の中で発表のあった某警察署の取組みに協議会のあり方として大い

に共感を受け、奈良警察署の協議会でも実施してほしい旨を署長に提案したとこ

ろ、快諾していただいた。その結果、犯罪抑止啓発をよりキャッチーに訴求でき

るように警察署内で川柳の募集をしていただき、今回の協議会で披露することが

できるかたちとなった。本日もお互いに活発に議論を交わしていただき、地域の

安全安心の向上につなげていただくよう建設的な意見交換をお願いする。

２ 署長挨拶

平素から警察業務に深いご理解と様々な意見やアドバイスをいただき心から感

謝申し上げる。この体制、このメンバ－での協議会は最後となる。警察署として

取り組むべきことの課題は山積しており、また、喫緊の課題もある。市民の目線、

また委員の目線で忌憚のない意見を述べていただきたい。この協議会が住民の皆

様方の安全、安心に繋がる会となることを祈念したい。

３ 犯罪抑止啓発川柳投票結果発表

第１位 「あなただけ」 みんなに言ってる その言葉

第２位 儲けたい そんな心に 投資詐欺

第３位 闇バイト それは立派な 犯罪です

第３位 あるんだよ 役立つ情報 ナポリスに

４ 議事

⑴ 奈良警察署の業務推進状況について奈良警察署長から説明

⑵ 協議会案件として出された意見・要望に対する回答

ア 【委員】

ウェアラブルカメラ着用の導入について

【警察】

一部の都道府県警察で令和７年度から試験的に導入することとなってお

り、地域警察活動及び交通取締活動や雑踏警備活動で使用することとなって

いる。今後、奈良県警察でも導入するのか検討予定である。

イ 【委員】

不審者情報があった場合の見守り活動について
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【警察】

不審者情報があった際には、制服警察官やパトカーによる「見せる活動」

積極的にを行い、子供の安全の確保に努める。

ウ 【委員】

闇バイト応募者の保護措置について

【警察】

保護措置された方は、昨年11月末現在、全国で125人に上ったと報道され

ている。些細な相談からも部門横断的に保護対策を徹底し、「闇バイトに応

募しない」「警察に相談すれば闇バイトから抜け出せる」ことをPRしていく。

エ 【委員】

闇バイト防止の啓発活動について

【警察】

奈良警察署では、管内の大学とのディスカッションを企画し、若者のリア

ルな現状を知り、効果的な啓発活動に繋げていきたいと考えている。

オ 【委員】

特殊詐欺の対策方針について

【警察】

特殊詐欺の手口は日々複雑・多様化しており、被害件数・被害額ともに増

加傾向になっている。「被疑者グループの徹底検挙」「被害の未然防止」に

尽きる。

カ 【委員】

佐保川橋の交通規制について(自転車)

【警察】

過去５年間の交通事故の発生状況では、自転車の交通事故の発生はなく、

交通規制の必要は低いと考える。対策として『自転車は押して通行ください』

等の立て看板の設置を奈良市役所と協議していく。

キ 【委員】

ゴミ収集車について

【警察】

前回の協議会後に対象となる会社へ連絡し注意を行ったが、ゴミ収集車の

速度が一向に改善されていないことから可搬式オービスによる取り締まり、

地域課員と合同による交通監視等を行い、抑止していく。

ク 【委員】

取調べの在り方について

【警察】

冤罪は万が一にでもあってはならいが、罰しなければならない者を罰する

ことができないのは言語道断。取調べ官には、常に被害者の気持ちを忘れず

怯むなということを指示し、適正捜査を行っている。

ケ 【委員】

人力車の交通規制ついて

【警察】

人力車は軽車両に該当し、いわゆる自転車と同様であるので、道路を運行

するのに警察の許可は必要ない。しかし業者に対して安全対策等の指導は可

能である。

コ 【委員】

大和西大寺駅のスクランブル交差点の信号機について

【警察】

今年度中に信号機を設置予定である。

サ 【委員】

交通規制前に付近住民に概要を説明していただくことは可能か。
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【警察】

規制する付近の住民の方の家を一軒一軒訪問し、規制内容等の説明をするこ

とはできないが、自治会や交番だよりを通じて、周辺の住民の方への周知徹底

を図るように心掛けている。

ス【委員】

警察署協議会委員のメンバーに若い方たちが増えてほしい。

【警察】

若い方の参加や委員の方の意見を色々と取り入れ、奈良警察署協議会委員の

選考をしていきたい。

５ 警察署協議会の議事録

当警察署協議会の議事録については、「個人のプライバシーに関する事項及び

協議会の議決により公表しないと決定した事項を除いたもの」を作成して閲覧に

供すると全会一致で決定した。

６ 次回の協議会日程

次回の協議会は令和７年６月から７月頃を予定している。


